

---

FDP Offenbach

## **FRAKTIONSFORUM „LÄRMSCHUTZ“**

20.03.2013

---

Rathaus Offenbach,  
Berliner Straße 100, Saal 1

Der frühere Flughafendezernent Paul-Gerhard Weiß wird hierzu referieren.

Im Mittelpunkt der Diskussion steht zu Recht der „aktive Lärmschutz“, also die Vermeidung oder Reduzierung an der Quelle. Aber auch der „passive Lärmschutz“ ist für viele Bürger ein wichtiges Thema, um sich zeitnah wenigstens in ihrer Wohnung vor dem Lärm schützen zu können. Doch Lärmschutzmaßnahmen an den Gebäuden sind oftmals teuer.

Wer hat in Offenbach einen gesetzlichen Anspruch auf finanzielle Zuschüsse? Welche zusätzlichen Möglichkeiten bietet der seit Jahresbeginn eingerichtete „Regionalfonds“?